

Ingreso como Legionarios de los distinguidos ciudadanos

Química Bertha Guadalupe Rodríguez Sámano
Lic. Alfredo Leal Cortés
Lic. Ángela Balmori Iglesias
Lic. Jorge Hurtado Horcasitas
Lic. Luz Vidal de Atala
Lic. Guillermo Garduño Aguilar
Lic. Julia Muñoz de Cote Orozco
Lic. Miguel Ángel Alanís Tapia
Lic. Enrique Álamos Rodea
Ing. Jaime Alejandro Cervantes Hernández
Lic. Jesús Armando López Velarde Campa

10 de Febrero del año 2010, Auditorio del Palacio de Minería, Centro Histórico de la Cd. de México.

«El Respeto al Deber Honra la Vida»

Semblanza de la Legión de Honor Nacional de México

La Legión de Honor Nacional de México es una organización civil cuyas finalidades son contribuir al progreso y engrandecimiento de México, procurando el fortalecimiento de las instituciones democráticas y coadyuvar al desarrollo de la cultura. Tenemos el ideal de contribuir a la mayor solidaridad entre los pueblos, pugnando por el progreso, bienestar y seguridad de nuestros congéneres para alcanzar el ideal de paz entre las naciones. Al tenor de lo anterior, la Legión de Honor intenta proporcionar su contingente especulativo para el cultivo de las ciencias, de las artes, de la ilustración, de la civilización, de la educación filosófica y ética de los mexicanos, para que todos cooperen en la obra superior de la cultura.

Es en este marco de principios que nuestra Institución se propone exaltar el valor de quienes se hayan distinguido por su esfuerzo a favor de México, destacando su labor intelectual y social, y rendir público homenaje a las personas e instituciones que hayan realizado una labor ejemplar en bien de sus semejantes, de la Sociedad y de quienes en alguna forma hayan beneficiado a nuestra nación o a la humanidad.

